



Verjüngung bei Firma GEMBALLA FENSTER + HAUSTÜREN

Bad Salzflen. Nach dem ersten Schritt, die Eröffnung der neuen Betriebsstätte mit Büro, Lager und einer 250 qm großen Ausstellung in der Borsigstraße 1 im Jahr 2016, folgt nun mit dem Eintritt der nächsten Generation der zweite Schritt des Familienunternehmens von Roland Gemballa in die Zukunft. Dieser Baustein trägt dazu bei, dass die Weiterführung eines kompetenten Partners im Bereich Fenster und Haustüren gesichert ist. Nach abgeschlossenem Studium ist Tochter Ina Hippold in

das Unternehmen eingestiegen und wird nun mit allen anstehenden Aufgaben und Produkten vertraut gemacht. In Ergänzung zu dieser deutlichen Verjüngung des Teams werden zudem hoch motivierte Mitarbeiter für die Montage gesucht sowie für deren verantwortliche Leitung. Nähere Informationen hierzu gibt es entweder direkt bei der Firma Gemballa oder im Internet:

www.gemballa-fenster.de

FOTO: GEMBALLA